# Kleine Anfrage

der Abgeordneten Niclas Dürbrook und Martin Habersaat (SPD)

und

### **Antwort**

der Landesregierung – Minister für Wirtschaft, Verkehrs, Arbeit, Technologie und Tourismus

## Taktverdichtungen S 21

## Vorbemerkung der Fragesteller:

In einer Pressemitteilung vom 16. August 2022 erklärte die Landesregierung, die S 3 solle bald auch abends im Zehnminutentakt fahren und Taktverdichtungen seien auch am Wochenende geplant. Hierfür stelle das Land jährlich 830.000 Euro bereit.<sup>1</sup>

Sind für die S 21 ebenfalls Taktverdichtungen am Wochenende sowie am Abend außerhalb der Hauptverkehrszeiten geplant? Wenn ja, zwischen welchen Stationen, zu welchen Zeiten und in welchem Zeithorizont? Wenn nein, warum nicht?

#### Antwort:

Für den Fahrplanwechsel im Dezember 2022 sind bei der S21 keine weiteren Verdichtungen über das bereits im vergangenen Jahr durchgeführte Ausmaß hinaus vorgesehen. Das Angebot der S21 zwischen Bergedorf und Aumühle wurde bereits im vergangenen Dezember 2021 deutlich ausgeweitet, indem das Angebot nachmittags

<sup>-</sup>

<sup>&</sup>lt;sup>1</sup> https://www.schleswig-holstein.de/DE/landesregierung/ministerien-behoerden/VII/Presse/PI/2022/III\_2022\_neu/220816\_Taktverdichtung\_S3.html

zwischen 15 Uhr und 19 Uhr zum 10-Minutentakt verdichtet wurde und der Nachtverkehr am Wochenende aufgenommen wurde.